Karin Köhler schießt am besten

Eine neue Königin hat der Selber Schützenverein "Waldfreund Reuth". Aber auch Rudi Frust erzielt einen seltenen Erfolg.

Selb – Ehre wem Ehre gebührt: Nach dem Hauptschießen hat der Schützenverein "Waldfreund Reuth" Preise und Urkunden verteilt, aber auch seine neue Königin ausgerufen: Karin Köhler löste ihre Vorgängerin Marion Wunderlich ab.

Vorsitzender Siegfried Wunderlich blickte auf das vergangene Vereinsjahr zurück. Die neu angeschaffte Grillbude sei beim Gartenfest überaus erfolgreich im Einsatz gewesen: Durch die Spenden einiger Mitglieder und Gäste sei sie schon bezahlt. Wunderlich lobte besonders den Arbeitsdienst, der mit Begeisterung alle Aufgaben, teils sogar auf eigene Kosten, bewältige.

Schützenmeisterin Karin Köhler gab dann die Ergebnisse bekannt (siehe Artikel rechts), wobei einer besonders hervorstach: Rudi Frust belegte bei acht möglichen Scheiben sechsmal den ersten Platz.

Zweiter Gauschützenmeister Jürgen Marx übernahm dann die Ehrungen. Für 40 Jahre Mitgliedschaft beim Bayerischen und Deutschen Sportschützenbund (BSSB und DSSB) zeichnete er Gerhard Leupold, Wil-

fried Pfeiffer und Hans-Joachim Schulz aus. Seit 50 Jahren sind Günther Thüring, Gerhard Volkmann, Dieter Volkmann und Klaus Volkmann dabei.

Für 40 Jahre Vereinszugehörigkeit überreichte er eine goldene Nadel an Georg Amon, Hans-Joachim Schulz, Wilfried Pfeiffer und Gerhard Leupold. Das silberne Vereinsabzeichen für 20 Jahre Vereinszugehörigkeit er-

hielten Horst Enge, Jörg Jenisch und Markus Fischer.

Da Birgit Kastl auf eine Ehrennadel für 25 Jahre Zugehörigkeit zu BSSB, DSSB und Verein von sich aus verzichtet hatte, wurde sie mit einer Rose bedacht.

Dann kam der Höhepunkt des Abends, nämlich die Proklamation des neuen Schützenkönigs. Siegfried Wunderlich dankte der scheidenden Schützenkönigin, seiner Gattin, für ihre gute Regentschaft und überreichte die Königskette an die neue Regentin Karin Köhler, die wiederum seine Schwester ist. Die Kette bleibt also in der "königlichen Familie".

Zweite auf die Königsscheibe und damit Knackwurstkönigin wurde Marion Wunderlich. Beide Königinnen freuten sich sehr über ihre errungenen Titel.



Die erfolgreichen und treuen Sportler des Schützenvereins "Waldfreund Reuth": (hinten von links) Dieter Volkmann, Günther Thüring, Gauschützenmeister Jürgen Marx, Hans-Joachim Schulz, Horst Enge, Gerhard Leupold, Markus Fischer, Marion Wunderlich, Siegfried Wunderlich, Jörg Jenisch, Georg Amon, Wilfried Pfeiffer, (vorne von links) Birgit Kastl, Gerhard Volkmann und die neue Schützenkönigin Karin Köhler.